
保育活動を動画撮影して、保育活動を振り返る際の反省と評価に大いに役立ちました。
また、クラス懇談会で日常の子供達の様子を伝える保護者向け講演会で活用しました。
お誕生会では日本昔話を上映して、子供達の大きな笑い声に包まれ、映像と語りに楽しいひと時とな
りました。3月の卒園式や謝恩会にて、卒園までの懐かしい思い出を映像で振り返る計画をしておりま
す。

• 保護者と情報共有及び保護者支援事業の際、スクリーン映像を活用したことで、園の活動について
保護者の理解を深めることができた。（職員）

• 日本昔話などを大きいスクリーンで上映できるので、子ども達の豊かな想像力や心の発達に役立て
ると思います。（職員）

プロジェクター＆スクリーン一式

げんき保育園 / 中村 秀一 園長

1

プール設置場所のコンクリート基礎化の工事2

毎年６月に保護者の協力を得て、プール地盤をならして基礎をブロックで
作り、角材平板で床作りをして、その後プール本体の組立を行いました。
今回のコンクリート基礎工事のお蔭で、地盤ならし・基礎作り・床作りが
なくなり、3時間でプール設置ができるようになりました。
春、秋の好天気の日には、臨時の園庭食堂やおやつ休憩所になり、保育士
ともども心ゆたかな時間をもてるようになりました。

• 毎年暑いさなかの地盤・床作りがなくなり、感謝しています。また、
収穫祭用の焼き芋場もできていて、天気の心配なく、焼き芋を焼けて
助かりました。(保護者・職員)

• プールまわりがぬかるみになってしまって園児が転ぶのが心配でした
が、安全になりました。また、水道栓が3つできたおかげで、のどが
渇いた園児が水をすぐに飲めて、熱中症の心配も少なくなりました。
また、土汚れをすぐに流せるようになり、清潔に遊べるようになりまし
た。(職員)

• プールまわりが明るくきれいになって、うれしい。(園児)

• すぐにプール組立できるので、大変楽になりました。(保護者)

なずな保育園 / 奈良 清美 園長

助成事業 “みなさまの声”



園児や職員、延べ120人以上が最も利用する部屋に大型ストーブを設置しました。

• 新しいストーブはすぐに暖まるので、早朝保育の園児や保護者を暖かく迎えることができた。
(職員)

• 古いストーブの時は火事や事故などを心配していたが、新しいストーブのおかげで心配も減り、業
務効率が上がった。（職員）

• 保育園からのお便りで、篠原財団からの助成によりストーブを設置できたことを知りました。
東京の財団が長野県の保育園まで援助して頂いていることに驚きました。
子育ての大切さが叫ばれている昨今ですが、保育園の施設だけでなく、人材の育成等にも支援を
してくださっていることに感謝しています。（保護者）

• ストーブはとっても暖かいです。（園児）

大型ストーブの設置

伊賀良保育園 / 渋谷 章二 園長

3

R型乳幼児椅子、オールキッズスタックテーブル4

２～３歳児保育室として利用していた部屋を１歳児保育室に変更しましたが、床が板の間で冬は冷
たくて座卓では足も痛くなることが気がかりでした。
また、既存の椅子・机は１歳児にとってはサイズも大きく危険性もあったので、解決策を模索中、
助成金の申請に至りました。

• １歳児の子どもでも安定して座ることができる椅子とそれに合ったサイズの机を揃えることが
出来て本当に助かりました。(職員)

• 保育室の環境も整い、いよいよ子ども達が初めて新しい椅子に座る時、私たちもドキドキしなが
ら見守っていましたが、心配したような横からすべり落ちたり後ろに倒れたりする子もなく、み
んな落ち着いて座ることができました。(職員)

• しっかり両足をついて正しい姿勢で座ることができるおかげで体だけではなく心も落ち着いて、
給食を食べたりお絵かきや製作をしたり、 様々な活動に取り組むことができていると思います。
(職員)

稲荷町保育園 / 押野見 孝之 園長



楽器5

給食室の回転釜6

歌やピアノ、わらべ歌に合わせて、楽器を鳴らして楽しんでいる。
★楽器★
カスタネット、タンブリン、ひも付き鈴、鈴、クラベス、ハンドドラ
ム、シードラム、マラカス、トライアングル

• いろいろな楽器に触れることで、音楽にあまり興味を示さなかった
子が積極的に音楽遊びに興じるようになった。(職員)

• 音楽療法士の先生は、音楽遊びの指導の度、ご自身の楽器をお持ち
くださっていましたが、当園の楽器で指導できるようになり、先生
の負担が減りました。また、園のやる気も感じていただき、先生に
も喜んでもらえました。(職員)

• 保育参観の際、園児の歌と共に楽器あそびとして、いろいろな楽器
をとり入れて披露をしていただき、楽しかった。(保護者)

はなぞの保育園 / 柳瀬 博元 園長

老朽化で、本来の回転機能が機能しなくなってしまった回転釜。
給食室職員は、調理作業時にも洗浄時にも苦労を強いられておりました。
新しい回転釜を購入でき、調理作業の効率も上がり（こびりつきが減少しました）洗浄時の身体の
負担も軽減されました。

• 篠原財団に買っていただいたと話すと「ピカピカだね！」と言っていました。(子供)

• 手紙や掲示板をみて、「そんなすごい財団があるのですね」「先生、どこで知り合ったの？」
「子ども達、給食先生たちのためにありがたいことです」との声がありました。(保護者)

• 「腰への負担が無くなった」「作業効率が上がった」「こびりつかないことで食材の無駄も無く
なった」と率直に喜んでおります。(職員)

新田保育園 / 野村 陽子 園長



人形劇舞台7

園の行事の時に人形劇を行い園児・保護者・地域の方々（高齢者との交流会）に披露して、楽しんで
頂いています。お話し会、クリスマス会、あすかティパーティ（大きくなったことを祝う会)、冬の
おはなし会などにて地域の親子を招待し、在園児と共に「てぶくろ」の人形劇を演じて披露します。

• 今回助成金を頂き、人形劇舞台を購入することができて、演ずる保育士もやりやすくて伸び伸びと
舞台を使って物語を披露することができました。(職員)

• 園児をはじめ、地域交流の親子たちや世代間交流をしている高齢者たちにも「とても見やすかっ
た」との好評をいただきました。(職員)

明日香保育園 / 竹内 久美子 園長

２歳児保育室のテーブルと椅子は30年間使用して、ささくれやがたつきがあり使いにくいものでした。
園児たちは新しいテーブルや椅子に大喜びで、トゲを刺す心配もなく気持ちよく使っています。

• 椅子が一枚板のため食後のかたづけがスムーズに出来てとても使いやすい。(職員)

• 保護者からも「きれいになって良かった」との声が寄せられています。(保護者)

スタッキングテーブルとアール型乳椅子の購入8

すぎのこ保育園 /髙橋 このみ 園長



体操用ロールマット一式9

園児が自分で、ロールマットによじ登り、前転や仰向けからの後ろま
わりをしたり、座位でバランス運動をしたり、又、保育者が援助しな
がら、身体をほぐし、屈伸や金魚運動、身体補正をするなど、運動用
具として活用しています。

• 職員にとっては、劣化の激しい既存のロールマットや円柱の補正や
運びだしに大変苦労していましたが、今回の助成で新しく入替えが
できて、ロールマット保育の設定や介助（援助）がとても行いやす
くなりました。(職員)

きざわ保育園 / 高橋 恭子 園長

• ロールマットを使用してこそ出来る、行いやすい運動ができ、楽しさ、心地よさ、を感じたり、
身体の使い方に気付けたり、他では出来ない貴重な運動あそびを行う機会がふえて嬉しく思いま
す。(保護者)

鍵盤やピアノ線が老朽化し、いつ修繕等をする事になってもおかしく
ない状況が数年前から続き、年1 回の調律の度に「交換の時期が来て
います」と言われておりました。
中古ではありますが、程度の良い物が見つかり、貴財団の助成を受け
て入替えが出来ました。
日々の保育に心気一転、うた・リズムの伴奏などに活用させていただ
ております。

• 毎日ピアノの音色と共に元気な子どもたちの声が響き渡って、私
たち保育士も子どもたちの元気な歌声にパワーをもらい、日々楽
しく過ごしております。(職員)

• 貴財団の助成を受け、入れ替えがスムーズにできたピアノを今後
とも大切に使わせていただきます。(職員)

• ピアノが新しくなって良かったね、長く使えるね。(保護者)

はとがや保育園職員一同

ピアノ10


